



ALGARROBAL VIEJO SANTIAGO DEL ESTERO

febrero 2024

Queridos hermanos, y amigos los saludamos con la paz del Señor, en esta ocasión para contarles que los días 10,11 y 12 de febrero viajamos hasta Algarrobal, como lo veníamos haciendo una vez al mes

Estos días fueron de mucha bendición, nos visitaron el Pastor Rodolfo Cabrera, pastor Juan Carlos y un equipo de hermanos desde Buenos Aires Gerardo, Daniel, Oscar, Juan, Miguel y German desde Córdoba.



El sábado por la tarde el Hermano Miguel con su carisma y simpatía, transmitió a los niños y personas mayores en la hora feliz « EL REGALO DE DIOS, LA GRACIA DE DIOS» un tiempo especial de alabanza y también de compartir la merienda y todos los niños llevaron sus bolsitas de golosinas.



Por la noche del
sábado, con tan poca
iluminación el pastor
Rodolfo estuvo
enseñándonos la
palabra





Domingo por la mañana se realizó el culto, bajo los árboles, buscando donde teníamos un poco más de sombra, el Pastor Rodolfo trajo una hermosa enseñanza para los hermanos .



Celebrando la cena del Señor





*Y llevaremos
su gloria, a
cada pueblo y
nación,
trayéndoles
esperanza y
nuevas de
salvación.*



La hermana Alfonsa, dando testimonio y agradeciendo a DIOS,

EN EL MES DE ENERO PASARON POR LAS AGUAS DEL BAUTISMO 6 HERMANOS Y LLEGO EL DÍA DE ENTREGA DE CERTIFICADOS.

ROSALÍA, ALFONSA, ALBERTO, YOLANDA, FRANCISCO Y NANCY. PEDIMOS SUS ORACIONES PARA QUE PUEDAN AFIRMAR SU FE EN JESÚS





Domingo en la tarde, todos nos movilizamos hacia Paraje Tunalito Salta, a casa de Teresa, hermosa reunión familiar, el pastor Rodolfo presento la palabra en San Juan 3, Teresa presento su inquietud y pedido de oración por su familia, momento especial de Alabanza, para dar gracias a Dios por todo lo que El esta haciendo en esa familia





Lunes al amanecer, llego la hora de volver a casa, acompañamos a los hermanos hasta el pueblito de «ahí veremos» para guiarlos a la salida de Santiago del Estero , ya que no hay ni una clase de señal de GPS .



Gracias hermanos por venir a conocer uno de tantos lugares olvidados por la iglesia, pero no por DIOS

Gracias a Dios por este tiempo que compartimos junto a los hermanos de Algarrobal, y gracias a cada uno por su aporte para que la obra de Dios siga creciendo. Pedimos sigan orando por las personas de esos parajes que necesitan conocer al Señor